

河川敷整備

ご協力ありがとうございました

7月1日(日)、玖珠川河川敷「やすらぎ河川公園」の花壇の花植えと草刈作業を行いました。

コミュニティ生活環境部会が、玖珠町環境保全の日に合わせて毎年この時期に行っているもので、この日は、自治委員・女性部など100名のボランティアの方によって作業が行われました



伸びきった雑草はすっきりと刈られ、花壇にはサルビアとマリーゴールドの花苗800本を定植、これから夏に向けて散歩などで河川敷を訪れた方の目を楽しませてくれることでしょう。

9月にもう一度草刈を行い、冬には花壇の花の植え替えを行うなど、年間をおおして河川敷美化活動に取り組んでいます。



早朝ウォーキングで爽やかな汗

7月21日(土) 玖珠川河川敷やすらぎの道をコースとした早朝ウォーキング大会が開催され、小学生を含む65名の参加者が爽やかな汗を流しました。

朝6時30分に開会、主催の玖珠地区健康づくり推進協議会梅木金治会長のあいさつにつづき、ラジオ体操で体をほぐした後スタートしました。

早朝の景色やおしゃべりを楽しみながら、それぞれのペースでウォーキング。折り返しの中山田公民館では近くの神社にお参りをするなど有意義なウォーキングを楽しみました。

参加者からは、「日頃は1人で歩いているが、今日はみんなで歩いて楽しかった」「孫と一緒に歩いて嬉しかった」などの声が聞かれました。



それぞれのペースでウォーキング

塚脇祇園祭り

今年も、にぎやかに祇園祭りが開催されました。

玖珠町内の山車が集まる祇園大祭は7月21日に、塚脇祇園は7月22日にそれぞれ開催され、大勢の見物客で賑わいました。



山路踊り 一緒に練習しませんか

練習日 8月11日(土)

時間 午後7時30分から

場所 玖珠自治会館 集会室

初心者も大歓迎！みんなで健康づくりも兼ねて、楽しく玖珠の伝統芸能を継承していきましょう。

[コミュニティ女性部]